
В  Новоаннинском  районе
обновляются  общественные
пространства

Обустройство  общественных  пространств,  ремонт  дорог,
укрепление  материально-технической  базы  образовательных
учреждений  –  эти  вопросы  стали  основными  в  ходе  рабочей
поездки председателя комитета Волгоградской областной Думы по
бюджетной и налоговой политике Ильи Кошкарева в Новоаннинский
район.

В  рамках  парламентского  контроля  депутат  посетил  объекты
благоустройства, работы на которых проведены в текущем году.
Вместе  с  главой  города  Новоаннинский  Сергеем  Егоровым
парламентарий  осмотрел  обновленную  дворовую  территорию  по
улице Советской, дом 1, пообщался с жителями. Люди довольны
произошедшими  изменениями.  После  завершения  комплекса  работ
двор кардинально преобразился – стал современным, уютным и
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комфортным.  Было  выполнено  устройство  дворового  проезда,
тротуаров, освещения, установлены беседки, скамейки и садово-
парковые  диваны,  появилась  спортивная  зона  воркаута,  на
обустроенной детской площадке уложили мягкое покрытие. Общая
площадь  благоустройства  составила  2,3  тыс.  кв.  метров,
стоимость работ – около 6,7 млн рублей.

Отметим, что жильцы принимали активное участие в обсуждении
дизайн-проекта  своего  двора.  Проектировщики  учли  все
поступившие  пожелания  и  предложения.

Еще одним пунктом посещения стало общественное пространство по
улице Ленина, дом 74б. Территория площадью 570 кв. метров
также была благоустроена в этом году. Здесь появились места
для отдыха, детская площадка, небольшой спортивный уголок и
зона  для  парковки  автомобилей.  Кроме  того,  благодаря
проведенным  работам  удалось  решить  проблему  со  скоплением
дождевой воды у подъездов.

Оба  этих  объекта  были  обновлены  в  рамках  реализации
регионального  проекта  «Формирование  комфортной  городской
среды» нацпроекта «Жилье и городская среда». А всего с 2019
года в рамках нацпроекта в городе Новоаннинский благоустроены
две общественные (общей площадью 1,5 тыс. кв. метров) и десять
дворовых (более 17 тыс. кв. метров) территорий. Улучшается
облик и других поселений района. Так, за последние годы были
обустроены  общественные  пространства  в  хуторе
Краснокоротковский,  поселках  Тростянский  и  Полевой.

Напомним,  благоустройство,  комплексное  развитие  населенных
пунктов, независимо от их удаленности от областного центра –
приоритеты,  обозначенные  губернатором  Андреем  Бочаровым.  С
2014 года в области реализовано свыше 1,5 тысячи проектов по
обновлению  дворовых  и  общественных  территорий  во  всех
муниципальных  образованиях  региона.

С  привлечением  средств  областного  бюджета  в  городе
Новоаннинский  продолжается  реконструкция  дорожного  полотна.



Илья  Кошкарев  проинспектировал  состояние  дороги  общего
пользования  по  улице  Народной,  капитальный  ремонт  которой
осуществляется  в  текущем  году.  Протяженность  обновляемого
полотна составляет более двух километров. На приведение его в
порядок выделено 26,4 млн рублей, в том числе 24 млн рублей —
из региональной казны. Проводился в этом году на территории
муниципалитета  и  ремонт  небольших  аварийных  участков.  В
совокупности было восстановлено 5 тыс. кв. метров дорог.

А  всего  с  2019  года  благодаря  господдержке  на  территории
города Новоаннинский отремонтировано в общей сложности порядка
четырех километров дорожного полотна, восстановлено около 21
тыс. кв. метров поврежденных участков. Общий объем денежных
средств из областного бюджета на эти цели составил свыше 58
млн рублей.

В  рамках  рабочей  поездки  Илья  Кошкарев  также  посетил  два
общеобразовательных учреждения района, в которых в этом году
провели  ремонтные  работы,  позволившие  значительно  улучшить
условия обучения детей и работы педагогов. Так, в Дурновской
основной казачьей школе благодаря региональной поддержке была
полностью  заменена  кровля.  Это  одно  из  старейших  учебных
заведений Волгоградской области, которое ведет свою историю с
1888  года.  С  2001  года  школа  стала  казачьей.  Помимо
общеобразовательной  деятельности  большое  внимание  здесь
уделяют патриотическому воспитанию учащихся, изучению истории
и традиций родного края.

В Новосельской основной школе в этом году завершили установку
современных пластиковых стеклопакетов вместо старых деревянных
окон. В минувшем году это общеобразовательное учреждение по
результатам совместного мониторинга депутатов фракции «Единая
Россия» Волгоградской областной Думы и руководства района было
включено в региональную программу энергосбережения. Напомним,
данный проект реализуется на территории Волгоградской области
с 2016 года. За это время участниками программы стали 900
образовательных  организаций,  а  общая  сумма  субсидий  из
областного  бюджета  на  установку  новых  окон  превысила  один



миллиард рублей.

«Мы видим, как меняется внешний вид не только Волгограда, но и
других городов и сел нашей области. В этом году в областном
бюджете  на  мероприятия  регионального  проекта  «Формирование
комфортной  городской  среды»  предусмотрено  свыше  одного
миллиарда  рублей,  значительная  часть  этих  средств  идет  на
благоустройство. Сегодня на примере города Новоаннинский мы
смогли убедиться, как работает программа. Городское поселение
хорошеет,  становиться  лучше,  здесь  появляются  современные,
прекрасно оформленные дворовые и общественные территории. Все
эти  изменения  получают  положительный  отклик  у  людей,  —
отметил, комментируя итоги рабочей поездки, Илья Кошкарев. –
Еще одна существенная статья расходов областного бюджета –
дорожное хозяйство. В области активно приводятся в порядок
региональные и межмуниципальные дороги. В этом году в городе
Новоаннинский капитально обновляют дорожное полотно одной из
самых протяженных автодорог. Успешно реализуются региональные
проекты  по  созданию  современной  образовательной  среды  в
школах, что особенно значимо для сельских учебных заведений.
Эта большая системная работа будет продолжена и в будущем
году».

Источник фото: газета «Авангард» Новоаннинского района


